

Mathilde Effray-Bühl, nouvelle direction adjointe par intérim à l'école Michaëlle-Jean

Edmonton, le 28 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Mathilde Effray-Bühl au poste de direction adjointe par intérim à l'école Michaëlle-Jean. Madame Effray-Bühl entrera en fonction en août 2019.

Madame Effray-Bühl remplacera Heather Coffin pendant son congé de maternité. Auparavant, elle a été directrice adjointe par intérim à l'école Michaëlle-Jean, conseillère en orientation et responsable du programme de mise à niveau (MAN).



Madame Effray-Bühl est détentricrice d'un baccalauréat et est en voie d'obtenir une maîtrise en éducation de l'Université de l'Alberta Campus Saint-Jean. Elle possède plusieurs années d'expérience comme enseignante au niveau secondaire. Comme témoignage de sa performance professionnelle, elle a été récipiendaire de la bourse de recherche Roger Smith, du Campus Saint-Jean.

Le CSCN est convaincu que son expérience antérieure lui confère les compétences nécessaires pour occuper le poste.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :
Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440